

大淀中学校だより 『輪』

仲間の「輪」を大切にしよう！

第7号
京都市立大淀中学校
令和2年8月24日
文責 油谷

今日からいよいよ2学期です！

あっという間の夏休みが過ぎ去り、本日から2学期がスタートします。まだまだ暑い日が続きますが、2学期はいろいろな行事もあり、クラスや学年の団結の見せ所となります。この学校だよりも2学期からは「輪」というタイトルに変えました。同じ「WA」ですが、1学期の「和」を基に、さらに今学期はみんなの「輪」を広げていって欲しいと願っています。想い出に残る学期にしましょう。そして、やり出したら最後までやり抜こう！



伏見支部生徒会交流会を行いました（8月5日（水）藤森中学校）



8月5日、藤森中にて伏見支部生徒会交流会が開催されました。本校からは3人の生徒会本部役員が参加しました。各校の取組の紹介ではそれぞれの特色が出ていて、お互いの学校にとって大変参考になったと思います。グループごとに分かれて「協働的または全体的か個人的か」「速効性か遅効性か」といったことを4つの枠に付箋で意見を貼っていきながら話し合い、そしてまとめの発表を行いました。さすがは各校のリーダーたちでした。配布された各校の取組をまとめたプリントを拝見するだけでも価値があるものでした。とても内容の濃い交流会となりました。

部活動 各種目 3年生最後の試合 頑張りました！



男女ソフトテニス部は8月1日（土）男子は大淀中、女子は神川中を会場に3年生にとって最後の個人戦を行いました。大変暑い中でしたが全力で戦う姿は格好良かったです。3年間本当に疲れ様でした。
(詳しい結果はホームページにて)



女子バレーボール部は代替大会は9月に行われるものの3年生全員が揃う最後のカップ戦が同じ8月1日（土）附属桃山中にて行われ、4チームの対抗戦で準優勝となりました。みんなで声を出し、心ひとつにチームがまとまって集中し、ボールを追う姿に感動しました。引退となった3年生にとって思い出の試合となりました。
(詳しい結果はホームページにて)



8月7日（金）丹波自然公園陸上競技場で行われた通信陸上京都府大会には3年生S君が100メートルで力走。結果は自己ベストには至りませんでしたが、一生懸命全力疾走で頑張りました。



クラブチームも頑張っています！（軟式野球）

8月2日（日）山城総合運動公園にて第43回朝日新聞社旗争奪大会が開催され、大淀中の選手たちが各チームで活躍しました。2面を使用した会場では同時に2試合が行われ、そのうちの3チームに大淀中の選手が所属していました。大変暑い中でしたが、それぞれがベストを尽くして頑張りました。

コーチの方が挨拶に来てください、「野球をするよりも日常の学校生活が一番大事です。心を磨いていかねばなりません」と話してくださいました。

「スポーツを通しての人間形成」学校の部活動ももちろんそうですが、この精神が大切だとまたあらためて感じました。

校長室から 2学期のスタートにむけて～始業式の話～

元気ですかー！？

夏休みはどうでしたか？

例年より少ない夏休みでした。かなり暑かったですし、新型コロナの影響もあり、外出する機会も例年に比べて少なかったのではないでしょうか？

今日から2学期のスタートになります。先生はみんなが無事に2学期を迎えることができて、とても嬉しい思います。当たり前のこともかもしれません、これが一番嬉しいです。さて、新学期に当たり2つお話をしたいと思います。

1つめは「ブリッジング」というお話。2つめは「NO.1営業マン」の話です。

1つめの「ブリッジングとは何か？」というと、人間の脳は、自分で「これは自分に関係がある話だ。」「これは自分に関係ない話だ」と勝手に判断し、「関係ない」と思うと耳に届かない。

もちろん心には届かないのだそうです。

先生が皆さんにお伝えしたいのは、この話は自分にどう活かせるのか？という「心の橋渡し」をしながら聴いて欲しいということです。すなわちこれが「ブリッジング」です。自分の心に橋を架けるということですね。そう思いながらいろんなことに目を向けるとたくさん自分のモノにできると思いますよ。例えば「野球の話だから自分には関係ない」ではなく、その話の中から自分に活かすということです。これを皆さんにひとつ贈りたいと思います。

続いて2つめの話です。

これはある自動車メーカーの日本一売り上げを伸ばした営業マンの話です。

これも同じで「車の話だから自分には関係ない」ではなく「ブリッジング」して聴いてくださいね。

その営業マンは日本一車を売った人です。

そういう営業マンですから、どういうコツを持っておられるのか気になりませんか？

挨拶がさわやかだとか？

時間を必ず守るとか？

お話がうまいとか？

車のことをよく知っているとか？

よく気が利くとか？

笑顔が素敵だとか？・・・

これらは全て当たっていると思います。しかし、意外な答えが返ってきました。

それは「確かに私は日本一車を売ったかもしれません。しかし日本一断られているんですよ」とのことでした。

私ははっとしました。やっぱりどんな職業でもすごい努力とたくさんの失敗の上に成功は成り立っているのだと。

それだけの数をひとつひとつ結果が出るまで苦労しながら続けているということなのです。

まさに「夢叶うまで挑戦」ですね。

2学期はいろいろな行事があり、様々な変更や修正があるかもしれません、修学旅行、合唱コンクール、そして体育大会、また3年生の部活動代替え大会や新人戦も行われる予定です。1学期もそうでしたが、予想だにしなかったこと、考えもしなかったようなことに出くわしてしまうかもしれません。

でもこの大淀中の仲間を信じ、そしてフェアプレイの精神で、明朗公正で卑屈でなく、やり出したら最後までやり抜く大淀スピリットを胸にみんなで心ひとつに2学期を乗り越えていきましょう。

教職員も頑張ります！皆さんも頑張って下さいね！

3年生修学旅行先の変更について

3年生は9月26日（土）～28日（月）まで沖縄に修学旅行に行く計画を立て、準備しておりました。しかし、大変残念なことに新型コロナウイルスの感染が沖縄でも引き続き拡大しており、現時点では県の緊急事態宣言がまだ解除に至っていない状況にあります。その現状を鑑み、大変残念ではありますが今回の沖縄への修学旅行を断念することとしました。

代替えについては9月29日（火）～10月1日（木）四国方面で考えております。

それについての説明会については緊急で申し訳ございませんが9月3日（木）14：15～体育館にて開催させて頂きます。何卒ご理解のほど宜しくお願ひいたします。